

Une Place José Martí est inaugurée à Santa Cruz, en Bolivie



La Paz, 20 janvier, (RHC).- Le vice-président bolivien, Alvaro Garcia et des autorités du gouvernement autonome de Santa Cruz ont assisté à l'inauguration d'une Place José Martí, en l'honneur du Héros national de Cuba.

Le vice-président bolivien a fait les éloges de l'initiative et il a souligné l'importance de la pensée de José Martí, pour toute l'Amérique Latine.

De son côté, le consul de Cuba à Santa Cruz, Noel Quesada a salué la décision du maire de Santa Cruz, Percy Fernandez de donner à cette place le nom du Héros national de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/81899-une-place-jose-marti-est-inauguree-a-santa-cruz-en-bolivie>



Radio Habana Cuba